

Le premier ministre du Vietnam entame une visite officielle à Cuba



La Havane, 26 mars (RHC)- Le premier ministre du Vietnam, Nguyen Tan Dung, a entamé aujourd'hui une visite officielle de deux jours dans notre pays dans le but de renforcer les relations bilatérales et d'augmenter les échanges économiques et commerciaux.

Dans des déclarations qu'il a faites à la presse à Hanoï, peu avant son départ pour La Havane, le dirigeant vietnamien a relevé que les relations de son pays avec Cuba en sont à leur meilleur moment.

Il a expliqué que sa visite à notre pays sera une opportunité, nouvelle et précieuse, pour partager des informations et des expériences sur le processus de renouveau en cours au Vietnam et sur l'actualisation du modèle économique cubain.

Le premier ministre vietnamien a également exprimé son admiration pour l'esprit internationaliste désintéressé des Cubains et sa confiance dans le peuple et dans le fait que ce pays ami surmontera les difficultés et aura de nouveaux succès dans la construction d'un pays prospère.



Radio Habana Cuba